



Futuro de 'Cuau', decisión de CNHJ

CLAUDIA GUERRERO
Y NATALIA VITELA

Cuestionada sobre acusaciones que pesan contra el diputado morenista Cuauhtémoc Blanco, y la pertinencia de que sea separado de su cargo, la Presidenta Claudia Sheinbaum señaló que son las instancias administrativas, penales y del partido las que deben decidir.

“Son hechos no resueltos. O sea: todo mundo es inocente hasta que se demuestre lo contrario, y así es la ley en

nuestro país. Hay estas acusaciones que tiene que resolver la Fiscalía del estado, en todo caso, tiene que ver con lo penal, si es que la Fiscalía está investigando, o con lo administrativo, si es un asunto administrativo, y en todo caso, ya después, se verá la parte política, ¿no? Pero primero tiene que demostrarse”, dijo.

A la pregunta de si sería necesario separarlo de la diputación, respondió que eso lo debe decidir la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia del partido.